



Pokale, Medaillen und Süßigkeiten gab es für die Teilnehmer des Jugendzeltlagers des Kreisverbandes IV des Bezirks-Schützenverbandes in Ströhen. • Foto: Vallan

Pokale, Medaillen und Süßigkeiten

Spannende Tage für Mädchen und Jungen beim Jugendzeltlager des Kreisverbandes IV

STRÖHEN • Drei unvergessliche Tage erlebten rund 100 Mädchen und Jungen beim Jugendzeltlager des Kreisverbandes IV des Bezirks-Schützenverbandes Grafenschaft Diepholz in Ströhen. Auf Einladung des Schützenvereins Ströhen-Butzendorf hatten sie ihre Zelte auf dem Gelände des Tierparks aufgeschlagen. Lediglich ein Gewitterschauer trübte ein wenig die super Stimmung.

Begrüßt worden waren die Teilnehmer vom Vizepräsidenten des Kreisverbandes, Bernd Dammeier, und dem Präsidenten des gastgebenden Vereins, Holger Kuhlmann.

Den Auftakt der Aktivitäten bildete eine Dorfrallye

zu später Stunde. Auf der Runde gab es Geschicklichkeitsspiele, Scherzfragen zu beantworten und knifflige Kartenspiele.

Am Morgen darauf gingen 96 junge Sportschützen aus den Vereinen Kriegerschützen Ströhen, Dörrielohe, Strange-Buchhorst, Ströhen-Butzendorf, Kirchdorf und Groß-Lessen bei einem Vergleichsschießen an die Gewehre. Die anderen vier Mitgliedsvereine nahmen wegen Terminüberschneidungen nicht teil. Nacher wurde noch Volleyball und Völkerball gespielt.

Der beliebte Biathlon-Wettkampf am dritten Tag war von Sonnenschein begleitet. 79 „Biathleten“ hatten ihren Spaß.

Unter den Zuschauern waren Ehrengäste, welche die Einladung zum traditionellen „Frühschoppen“ mit den dazugehörigen lockeren Gesprächen über Schießsport und „Gott und die Welt“ angenommen hatten.

Sie machten gemeinsam einen Rundgang durch die kleine „Zeltstadt“, und waren sehr angetan von deren Standort. Allerdings hätte sich Bernd Dammeier ein paar mehr von ihnen gewünscht. „Aber vielleicht kommen im nächsten Jahr ja wieder ein paar mehr“, meinte er mit Blick auf 2015. Dann ist der Schützenverein Strange-Buchhorst Ausrichter.

Bei der Siegerehrung gab

Bernd Dammeier bekannt, dass zum Teil sehr gute Ergebnisse erzielt wurden. Jugendsportleiterin Marion Schur und Sportleiter Ewald Ehlers überreichten die Medaillen und Pokale an glückliche Sieger. Mannschaftsurkunden werden morgen beim Delegiertentag verliehen.

Vereinspräsident Holger Kuhlmann bedankte sich bei seinen Helfern und beim Kreisverband für die „super Zusammenarbeit“, desweiteren bei den Sponsoren und der Familie Ismer. Sein Dank richtete sich ebenso an die örtlichen Vereine. Besonders aber bedankte er sich bei den Kindern, sie seien „sehr pflegeleicht“ gewesen. • vm